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267 DCIO
Projet daménagement dun parc éollen dans
la MRC de LErable

De: bernard barlow 6211-24-020

Envoyé: 6janvier 2010 21:49

À: Boutin Anne-Lyne (SAPE)

Objet: Piste de ski de fond

Bonjour Mme Boutin,

Comme nous en sommes à la dernière journée pour déposer des informations ou documents en
rapport avec les audiences pour Eoliennes de l’érable, je voudrais que vous puissiez faire suivre ce
courriel à M. St-Germain,

Bonjour M. St-Germain,

Comme vous aviez mentionné en décembre vouloir être tenu au courant au sujet du centre de ski
“La Clé des BoisB après que le comité dirigé par M. Claude Charron eut démissionné, je veux vous
donner des nouvelles de ce qui se passe avec l’organisme. En tant qu’administrateur et vice-
président de la Clé des Bois, je m’implique passablement au niveau bénévolat comme également
dans d’autres orgamismes communautaires dont je fais partie.

En premier lieu, je vous avais mentionné antérieurement que nous avons eu l’élection d’un
nouveau comité le 21 décembre dernier et lequel est formé de neuf directeurs. Ces neuf personnes
sont toutes des personnes disposées a travailler bénévolement à la bonne marche du club de ski.
Après avoir laissé connaître aux gens que le centre allait survivre à la démission du comité
antérieur, nous avons recu des appels de plusieurs personnes désireuses de s’impliquer
bénévolement d’une facon ou d’une autre. Présentement nous avons six personnes disponibles
pour l’entretien des sentiers qui sont tous ouverts depuis le 23 décembre 09 par deux équipes afin
que les sentiers soient ouverts tôt. Les sentiers dans le secteur de Vianney ont été ouverts à partir
du 15 décembre car ce secteur avait recu plus de neige. Pour le service à l’accueil, nous avons fait
des cédules afin d’avoir au moins un bénévole présent de 9h30 jusqu’à 16.00 heures et cela tous
les jours. Pour les samedi et dimanche nous avons deux bénévoles en début de journée pour ne
pas retarder les inscriptions des skieurs.

Nous avons mis en service une ligne télépnonique 418-332-0818 afin de pouvoir donner l’état des
sentiers et répondre à la clientèle. Nous avons la collaboration des gens d’affaire du milieu, tel le
marché d’alimentation, le Gîte de Vianney et le Manoir du Lac William dont plusieurs clients
achètent des passes journalières et notre dépanneur Shell où les gens peuvent se procurer des
cartes de membres en tout temps. Nous sommes maintenant rendu à 120 cartes de membres
vendues en plus des passes journalières.

Nous sommes tous bien contents du travail des bénévoles accompli jusqu’à maintenant car aucun
travaux n’avaient été faits depuis le printemps dernier que ce soit au niveau de la remise en ordre
des machineries et équipements (quatre motoneiges, deux traceurs) le chalet qui avait besoin de
travaux que nous avons repoussés au printemps, le nettoyage de tous les sentiers sur environ 35
km et la signalisation de ceux-ci.

Seulement quelques personnes de l’ancien comité continuent a nous boycotter et qui vont skier
plutôt à l’extérieur. La majorité des personnes qui étaient bénévoles antérieurement sont revenues
nous offrir leur aide que nous accueillons avec grand plaisir.

2010-01-07



Page 2 sur 2

Nous recevons d’excellents commentaires des skieurs pour l’entretien des sentiers ainsi que pour le
service à la clientèle, Si nous continuons a avoir des conditions hivernales favorables, nous
devrions connaître une excellente saison.

Espérant que ce compte rendu vous sera utile et si vous désirez d’autres Informations, n’hésitez
pas à nous contacter.

Bemard Bariow, bénévole et vice-président de la Clé des Bois
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